



Descalifica Paz a vecinos y empleados de Iztacalco

En una carta enviada a este espacio, la alcaldesa **Lourdes Paz** afirma que vecinos y trabajadores de Iztacalco mienten sobre los presuntos actos de corrupción de su gobierno, a sólo unas semanas de haber llegado.

Dice que se trata de una reacción de quienes perdieron privilegios debido a sus acciones contra la corrupción de los gobiernos anteriores. ¡Ouch!, pasó a raspar a sus compañeros **Armando Quintero** y **Elizabeth Mateos**, quienes, por cierto, le ayudaron a ganar la alcaldía.

Según ella, los trabajadores que denunciaron el intento de un cobro ilegal para evitarse problemas con los nuevos encargados del reloj checador son unos mentirosos, pues se trata de quienes perdieron el ilegal negocio.

Paz desacreditó también a los usuarios de la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, quienes acusaron a la alcaldía de exigirles pagar de nuevo inscripción y mensualidades por las clases que toman ahí.

Igual, asegura que es falso que haya ofrecido la Ciudad Deportiva para que Cruz Azul construya ahí su nuevo estadio.

Vamos por partes, dijera *Jack El Destripador*. En primer lugar, quienes denuncian el intento de cobrarles 200 pesos quincenales para evitar problemas con los nuevos responsables del reloj chocador son sus trabajadores.

Tan es así que le tomaron la alcaldía para denunciar el hecho, lo que obligó a la directora general de Administración, **Artemisa González**, a correr a su subdirector para calmar las aguas; la manifestación fue pública.

En su carta, la alcaldesa reconoce que trabajadores pagaban para que les checaran entrada y salida, aunque no asistieran, y que por eso removió a los checadores. Sólo que fueron los que ella puso quienes querían cobrar los 200 pesos.

Sobre el doble cobro a los usuarios de la Ciudad Deportiva, los vecinos difundieron videos del momento en que los empleados de **Paz** les exigían pagar de nuevo, sin importar que ya lo hubieran hecho.

Se escucha a los trabajadores decir que las transferencias fueron *redondeadas* por el banco, por lo que tenían que pagar de nuevo. Incluso la doctora **Clotilde Moreno**, considerada obradorista número uno de Iztacalco, los llama ladrones; el video muestra su cara, su nombre y sus dichos.

Y del estadio de Cruz Azul, **Lourdes** afirma que no quiso

decir lo que se escucha en una nota transmitida por el Canal 6 de TV, donde el conductor dice textualmente que la alcaldesa “levantó la mano” para que Iztacalco sea la sede del proyecto.

“Somos Ciudad Deportiva; tenemos el estadio de beisbol Alfredo Harp Helú y el Autódromo Hermanos Rodríguez. Estamos a favor del desarrollo y un estadio de futbol le vendría bien a la Ciudad de México, pues ya no funciona el Azul.

“No hemos tenido contacto con ellos, pero es cuestión de que nos muestren la propuesta...”, declaró la alcaldesa, quien asegura que sólo respondió a la pregunta de un reportero; jamás desmintió a la televisora por decir que ella había ofrecido el espacio.

Lulú no sabe cómo salir del hoyo y por eso se *achimoltrufia*.



CENTAVITOS

El alcalde **Luis Mendoza** no tuvo que esperar mucho para que el América —equipo al que, por cierto, le va— se fuera sobre él en diversos programas televisivos por haber suspendido actividades en la Plaza México y en el Estadio Azul, que incumplen con las medidas de Protección Civil que garanticen la seguridad de vecinos y público. A pesar de las presiones, el alcalde aguantó vara y obligó a las Águilas a jugar como locales en Puebla, pues su valiente decisión va en serio.

Fueron los checadores que la alcaldesa Lourdes puso quienes querían cobrar los 200 pesos.

